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Cet ouvrage propose une réflexion renouvelée autour du theme de la
pauvreté au Moyen Age en Europe méditerranéenne (ixe-xve siécle) afin
de saisir les phénoménes économiques et sociaux la caractérisant. Les
travaux, ici réunis, de médiévistes francais, espagnols et italiens, visent
a dépasser les problématiques étudiées dans les années 1960-1980
par Michel Mollat. Les processus d’appauvrissement, la pauvreté
laborieuse, les attitudes institutionnelles et personnelles face a la
pauvreté et la culture matérielle qui lui sont associées forment le fond
des études proposées. Sont également questionnés les rapports que la
pauvreté entretient avec le travail, les liens qu’elle contraint & nouer ou
a dénouer et quelles stratégies de survie sont développées par celles et
Ceux gui, pour une raison ou pour une autre, y sont tombés. This book
proposes a new approach to the topic of poverty in the Middle Ages in
Mediterranean Europe (9th-15th centuries) in order to understand the
economic and social phenomena that characterized it. The studies
gathered here, by French, Spanish and Italian medievalists, aim to go
beyond the problems studied in the 1960s and 1980s by Michel Mollat.
The process of impoverishment, working poverty, institutional and
personal attitudes towards poverty and the material culture associated



with it form the basis of the proposed studies. Also examined are the
relationships that poverty has with work, the bonds that it forces to

form or break and the survival strategies developed by those who, for
one reason or another, have fallen into it. Este libro propone una
reflexion renovada sobre el tema de la pobreza en la Edad Media en la
Europa mediterranea (siglos ixe-xve) para comprender los fenbmenos
econdmicos y sociales que la caracterizan. Los trabajos aqui reunidos, a
cargo de medievalistas franceses, espafioles e italianos, pretenden ir
mas alla de los problemas estudiados en los afios sesenta y ochenta
por Michel Mollat. Los procesos de...



